

Projekt der Füchse

Sporttag in der Herzoghöhe-Grundschule

Am Montag, den 04. Dezember 2023 besuchten die Füchse die Grundschule Herzoghöhe. Diese hatte uns an diesem Nachmittag von 13:30-15:00 Uhr zu einer gemeinsamen Sportstunde eingeladen.

Direkt nach der Ankunft in der Schule wurden die Kinder in den Umkleideraum geführt, wo sie ihre Sportsachen anziehen konnten.

Anschließend wurden wir in die Turnhalle der Schule geführt, in der bereits viele Stationen mit den unterschiedlichsten Elementen aufgebaut waren. Nach einer kurzen Einführung durch die Lehrer, legten die Füchse los und konnten sich sportlich betätigen und das erste Mal Schulluft schnuppern.

Am Ende der Stunde durften sich die Kinder wieder umziehen und zurück ins Kinderhaus gehen.



Ein herzliches Dankeschön an die Schule und die Lehrkräfte, die uns diesen schönen Nachmittag ermöglichten.